

2023年2月1日
京葉ガス株式会社

京葉ガス「小さな親切」の会 チャリティー募金の収益金を寄付

京葉ガス「小さな親切」の会は、昨年12月にチャリティー募金を実施し、この収益金を2月1日、市川市社会福祉協議会に寄付しました。



田中甲市長（右）に寄付金を手渡す当社取締役常務執行役員・江口孝＝2月1日、市川市役所

当社役員・従業員で構成する京葉ガス「小さな親切」の会は、各事業所周辺の定期的な清掃活動や献血のほか、年末行事として社内チャリティー募金を実施しました。

今回は、京葉ガス本社（市川市）で昨年12月19日・20日の2日間にわたり各箇所の社員らが持ち寄ったカレンダーや手帳などの展示会実施時にチャリティー募金を行いました。

また、昨年京葉ガス市川ファーム※で収穫した野菜の配布時にチャリティー募金を行い、市川市を通して総額25万5930円を同市社会福祉協議会に寄付するため、2月1日に京葉ガス「小さな親切」の会会長を務める当社取締役常務執行役員の江口孝が市川市役所を訪れ、田中甲市長に手渡しました。

※京葉ガス市川ファーム：当社雇用の障がい者が就労する農園。野菜等を栽培している。